



**Pressemitteilung Nr. 152**

14.05.2024

## **Neunkirchen beteiligt sich an Aktion „STADTRADELN“**

Die Kreisstadt Neunkirchen wird sich von Sonntag, 2. Juni, bis Samstag, 22. Juni, bereits zum neunten Mal an der internationalen Aktion „STADTRADELN“ beteiligen. Im vergangenen Jahr nahmen in 2.836 Kommunen über 1,1 Mio. Personen mit dem Ziel teil, den Radverkehr voranzubringen. Erstmals waren auch alle saarländischen Kommunen am Start.

Oberbürgermeister Jörg Aumann, der auch in der vergangenen Saison mit über 1.100 Kilometer als bester Oberbürgermeister von Ministerin Petra Berg ausgezeichnet wurde, unterstrich hierzu: „Ich kann jedem empfehlen, das Radfahren auszuprobieren. Es geht nicht nur darum, sportliche Höchstleistungen abzuliefern. Ziel ist es vielmehr, das Auto einmal stehen zu lassen und stattdessen einige Wege mit dem Rad zu fahren. Ich freue mich über alle „alten“ und neuen Teilnehmerinnen und Teilnehmer und wünsche entspanntes Radeln.“

Auch Beigeordneter Thomas Hans sieht die Kampagne, bei der im vergangenen Jahr über 500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer angemeldet waren, als einen Baustein, um das Thema Radfahren stärker ins Bewusstsein zu bringen: „Wir freuen uns darauf, hoffentlich wieder zahlreiche Radler begrüßen zu dürfen. Natürlich bieten wir auch wieder den fast schon traditionellen Stadtradeln-Touren-Samstag am 15. Juni an. Zudem laden wir alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Dienstag, 9. Juli, zu einem abschließenden Grillfest in den Zoo ein.“

Beim Stadtradeln sollen während des 21-tägigen Aktionszeitraums möglichst viele Kilometer beruflich sowie privat mit dem Fahrrad zurückgelegt werden. Mitmachen können alle, die in Neunkirchen wohnen, arbeiten, zur Schule gehen, studieren, in Vereinen aktiv sind etc. Es sollen sich vor allem Teams bilden. Diese können sich aus den unterschiedlichsten Gruppen ergeben: egal ob aus Freundeskreisen, Familien, Arbeit, Vereinen, Schulen, Hochschulen oder Parteien. Im Mittelpunkt soll der gemeinsame Spaß am Radfahren stehen. Selbstverständlich sind auch Einzelfahrer ganz herzlich willkommen, diese melden sich einfach im „offenen Team“ an.

Bundesweit wird „STADTRADELN“ vom Klima-Bündnis koordiniert und im Saarland vom Ministerium für Umwelt, Klima, Agrar und Verbraucherschutz (MUKMAV) gefördert. Weitere Infos zur Aktion und den Terminen folgen in den kommenden Wochen, wobei Anmeldungen auch schon jetzt unter [www.stadtradeln.de/neunkirchen](http://www.stadtradeln.de/neunkirchen) möglich sind.

Nähere Informationen stehen im Internet unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) oder sind über die Ansprechpartner im Rathaus erhältlich: Thomas Haas, Tel. (06821) 202-229, E-Mail [thomas.haas@neunkirchen.de](mailto:thomas.haas@neunkirchen.de) oder Anna Paquet, Tel. (06821) 202-228, E-Mail [anna.paquet@neunkirchen.de](mailto:anna.paquet@neunkirchen.de).

### Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen  
Stabsstelle Presse  
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113  
E-Mail: [presse@neunkirchen.de](mailto:presse@neunkirchen.de)  
Internet: [www.neunkirchen.de](http://www.neunkirchen.de)